
范冰冰最近在娱乐圈里
相当的活跃，昨日她在接受

媒体采访时，谈到恋爱问题，
她似乎颇有怨言，特别是对
媒体，她说：“我谈不成恋
爱，都是你们闹的！”

采访时说到如何选择男
友，冰冰认为：我不需要任何
形式上的东西，比如送花、送

礼物。对我而言，理解是最重
要的。理解我的工作，理解我

的生活。所以我觉得我谈恋爱
很难，跟我谈恋爱的人也很
难，因为很辛苦，本身就没有
时间和精力谈恋爱，还想尝谈
恋爱的过程，很辛苦。特别是
现在，针对我的各种新闻又很
多，所以这个人还要有宽宏的

心态，我觉得很难找。随后，她
笑着说：“反正我谈不到恋
爱，都跟你们有关系。”

她认为：“其实在现今的
生活中，有很多女孩跟离过婚
的男人在谈恋爱，所以我觉得，
首先要弄清楚他离婚的原因是

什么，然后再比较理智地去选
择这段爱情。”至于说到负心的
男人，冰冰说：“对我来说，如果
他有这样负心的举动，那他可
能就要永远失去我了。这个后
果会很严重，我想这个男人应
该会衡量。” !"#$%
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早在金像奖提名揭晓
时，“影帝”提名者周润发就

曾表示，自己可能无法出席
金像奖最后的颁奖礼，因为
4月初他正在赶拍《赤壁》。
昨日，在京参加电影频道有
关活动的吴宇森证实了这一
说法：“3月底一定会开机，
现在正在河北搭外景。”不

过，吴宇森同时也承认：“改
到第九稿的剧本还没有定
稿。演员方面，除了周润发、
梁朝伟、林志玲、张震，其他
都还没定。”
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投资人民币4个亿，吴宇

森导演、集合众多华人明星，还
有反复了几年的开拍计划，都
使得《赤壁》每一步的进展颇
受媒体关心。昨天，吴宇森说
《赤壁》更多立足于《三国
志》，而非《三国演义》。“现在
剧本已经经过几个编剧了，不

过剧本还不是《赤壁》最难的
部分。特技方面最困难，我想
做出类似《特洛伊》的感觉。”
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剧本还未定稿，演员方

面则更无法完全决定。确定
的四个演员中，饰演小乔的
林志玲昨日受到媒体的质
疑。吴宇森显然对自己选择
的演员很有信心，“林志玲
演小乔更没问题。小乔在历
史上，只是被描述很‘美’。

但这个美不仅是外表，还有
心灵美。我知道林志玲平时
会参加很多公益活动，照顾
小朋友等等。所以，我觉得林
志玲可以很好地演出小乔的
心灵美。” IJ

第九届新概念作文大赛
昨天揭晓，共有55人最终获

得一等奖。这次参与活动主办
的高校也达到了创纪录的 13
所。据了解，在取消了“高考
直升”之后，今年参办高校将
为获得一等奖的高三毕业生，
提供最高 20分的高考加分。
即便已过去了 9年，今年“新

概念” 的获奖者也依然备受
关注。早在复赛的时候，就有
很多出版社的人等在考场门
口了，他们都拿着合同，只等
签约。有人甚至预测，这批获
奖者中将出现第二个韩寒或
郭敬明。

“这种可能性不大，因为
他们的风格太相似。”评委阿
来昨天的说法多少有点出人意
料。阿来是本届“新概念”的复
赛评委之一，他自称居然没有
看到一篇抢眼的作文！ KL
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昨日，在聊到台湾主持界
北上风潮时，胡瓜师父郑进

一表示了忧虑：“有些主持人
教坏孩子，老是在节目中演
绎一些看到别人摔倒才快乐
的事。”

不知有意无意，他特别点
到吴宗宪：“有次做节目，我
是特别来宾，在场的还有新加

坡的主持人。当吴宗宪说话
时，我突然发现自己的麦克风
声音很小，就找吴宗宪换麦克
风用，吴宗宪很不情愿，后来

误打误撞才发现他的麦克风
声音开得最大，其他主持人全
是小声道，对此，他的解释是
自己感冒了，所以要其他主持
人的麦克风小声，这样的小动
作实在可耻。” PQ

前段时间曾有传言说曾
子墨已经结婚，对此传言，曾

子墨昨日承认：“对，我已经
结婚！”据曾子墨的一位朋友
透露，曾的丈夫目前是国内
一家 IT公司的董事长兼
CEO，该公司不久前在美国
创业版上市，年纪比曾子墨
小 2岁。昨晚，记者就此事向

曾子墨求证，她表示：“这些
都是误传。”而据凤凰卫视相
关工作人员透露，曾子墨结
婚是事实，但夫君究竟是谁，
曾子墨从未提过，大家也无
从知晓。 RS

2月，央视金牌栏目《探
索·发现》播出“秘境追踪I-

II”系列纪录片，开播伊始就
引起争议。近日播出的剧集揭
秘“葡萄牙灵异车祸”，更让
不少毫无心理准备的观众看
后感觉毛骨悚然，尤其是儿童
更感畏惧。有观众批评央视播
出该片本意是破除迷信，但看

过却让人更加害怕。
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2月 3日晚，央视 10套

在《探索·发现》开播《揭秘
灵异事件》剧集，不料部分观
众看罢纷纷感觉不适。昨日
天涯论坛网友“水色回忆”
称，在毫无准备的情况下看
了那段 7分钟的灵异视频
后，“现在眼睛一闭上脑子里

就浮现出小姑娘上车时对着
摄像机，眼珠一转的情景！”
还有观众在网上评论称一晚

上睡不着，甚至有人表示几
天晚上都不敢出门，原因则
是“我妈看后吓死了，死活要
我留在家里陪她。”
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记者看到，在央视官方

网站，《揭秘灵异事件》剧情
梗概为：“2006年 4月底出

现在互联网上有一段发生自
葡萄牙的灵异事件录像，讲

述一位曾经遭遇车祸的少女
的故事。当镜头对准少女时，
画面和声音都同时出现了干
扰，似乎少女身上有着一种
超越常人的电磁能量。葡萄
牙的灵异事件中出现的少女
就是我们传说中的鬼吗？”

既然节目中提到“鬼”，但让
人不解的是，节目最后并没
说明灵异事件的结果是什
么，看后让人更害怕。
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《广播电视管理条例》规

定，电视台禁止制作、播放宣
扬淫秽、迷信或者渲染暴力的
节目，但央视的节目中却直接
提到“鬼”，昨日记者致电
《探索·发现》栏目办公室，一
位姓何的女士解释称节目绝
对没有借口“揭秘”来宣扬迷
信。但对此北京理工大学教授

胡星斗却表示，央视对于节
目缺乏自律管理，“从文化传
统而言，国内观众历来反感
宣扬鬼怪之说的迷信，更莫
说节目拿灵异事件为噱头揭
秘。而这类灵异节目即使在

海外也会实行分级，不会堂
而皇之放在大人小孩都在看
的黄金档。” bc

中国台湾导演侯孝贤将
于今年夏季在瑞士洛迦诺电

影节上被授予表彰其电影艺
术终身成就的荣誉金豹奖。

往届瑞士洛迦诺电影终
身成就奖得主包括贝尔纳多·
贝托鲁奇、肯·罗奇、特里·吉
列姆、维姆·文德斯、亚历山
大·索科洛夫等。今年夏天，洛

迦诺电影节将迎来60周年庆
典，侯孝贤此时获得终身成就
奖尤显意义非凡。
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前天下午，一场充满

“蒙古” 风情的壮行会
在北京举行，接过洁白
的哈达，饮下斟满的青
稞酒，《图雅的婚事》导
演王全安、主演余男将
启程。在壮行会之前，王
全安特别安排了一场放

映。王全安表示，“我跟
柏林电影节非常有缘，
执导的三部影片都获得
了组委会的邀请，但这
次是第一次获得角逐
‘金熊’的机会，这意味
着柏林影展对这部影片

艺术质量的一个肯定，
我非常希望获奖，这样
就能让更多的国内观众
关注这部影片。”
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《苹果》匆忙地赶上

了柏林电影节的末班车，
记者致电男主角佟大为，
他说导演李玉将带着他、
范冰冰、梁家辉于 13日
前往柏林。第一次入围柏
林这样高规格的电影节，
佟大为表示，这次去柏林

自己心态特别好，完全就
当去过年的，导演说还会
在那边包饺子。有幸能角
逐影帝，佟大为表示已经
很满足，但他也说自己

在表演功底上还有待多
磨练，目前自己空闲时
就用来看书，“表演拼的
也是文学功底，这些还得
多提高。”
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前几天，周星驰在位于

香港中环的上海总会摆下
“英雄宴”，邀请众多名人
吃饭。其中最重要的嘉宾是
金庸夫妇，另外与香港著名
科幻小说作家倪匡夫妇，还
有蔡澜、陶杰及徐小凤等人
也在邀请之列。席间周星驰

和金庸谈到了未来一部影
片的合作计划。

据透露，周星驰构思了
一部新电影，电影中将把金
庸笔下的经典人物聚集起
来打造一部宏大的武侠电
影。饭局中，周星驰还向金

庸透露手上有一个剧本，希
望金庸看后喜欢，之后就能
洽谈进一步合作计划。消息
还指出，这部电影的初稿是
由周星驰的全新创作，他希
望金庸可以将剧本再发展
下去。据知片中引用了不少

金庸笔下的经典人物，如
《天龙八部》的乔峰、虚竹
以及《射雕英雄传》中的郭

靖与黄蓉等。
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在两个多小时的饭局中，

周星驰还主动提出要送一辆
自行车给金庸，并相约他日后
一起去骑自行车。金庸也开玩
笑问周星驰是否会再将其作
品改编成电影，周星驰闻言
后，表示十分欣赏金庸的《射
雕英雄传》、《神雕侠侣》和

《鹿鼎记》3部小说，但比较偏
好拍全新题材的电影。

至于周星驰拍该片的理
由，有人认为是周星驰和金
庸的缘分。“周星驰从小就
十分喜欢金庸的小说，一直
视对方为偶像，1992年他演

出电影《鹿鼎记》时，首次
获电影公司安排与金庸见
面，当时金庸认可他为完全
掌握韦小宝一角的精髓，星
爷开心不已，向金庸表示要
请他喝红酒。”

据了解，除去此次会

面，周星驰最近一次与金庸
的正式会面是2004年《功

夫》上映时。由于《功夫》有
金庸的武侠色彩，周星驰还

邀请金庸欣赏首映，事后安
排饭局与偶像亲近，双方谈
得十分愉快。因此消息人士
指出：“其实周星驰一直希
望与金庸合作拍一部戏，近
日他完成了一个新剧本，有
意向对方提出合作，所以才

安排饭局邀请金庸。”
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昨日，星爷助理田启文

承认周星驰最近确实有邀金
庸等人一起吃饭，但田启文
说：“还只是一个想法啦。星
爷想到这样一个办法，于是

就和金庸老师聊了几句。”
至于外界所传周星驰已

经完成了剧本，田启文予以

了否认。“现在根本还没有剧
本。”不过田启文承认金庸对
周星驰的主意非常感兴趣。
但他随后表示：“金庸老师是
艺术家，他不会简单地说这
个计划好或者是不好。”
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